
ОТЧЕТ ДЕПУТАТА МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА ОТРАДНОЕ 

КОСУШКИНА АЛЕКСАНДРА ГЕННАДЬЕВИЧА 

ЗА 2024 ГОД 

 

За отчетный период я принял участие в 14 заседаниях Совета депутатов, 9 

заседаниях Комиссии №1 (64% участия), 4 заседаниях комиссии №2 (45% 

участия). 

 

Из наиболее актуального: 

 

 27 февраля 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

депутаты заслушали и приняли к сведению отчеты руководителя МФЦ района и 

главы муниципального округа Отрадное о работе за 2023 год. 

 12 марта 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого депутаты заслушали и приняли к сведению доклады руководителя ГБУ 

«Жилищник района Отрадное» Деревянко А.В. и руководителя социальной службы 

Управления управления организации социальных услуг  по СВАО ГБУ г. Москвы 

«Мой социальный помощник» Петровой С.Н. о результатах деятельности за 2023 

год. 

 19 марта 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

утверждены: план работы Совета депутатов на II квартал; график приема 

населения на II квартал; график проведения отчетов депутатов за 2023 год; 

календарный план проведения досуговых и спортивных мероприятий на II квартал. 

Кроме того, согласованы: ремонт квартиры ребенка, оставшегося без попечения 

родителей, на сумму 257 тысяч рублей; замена подъемной платформы для 

инвалидов на сумму 93 тысячи рублей; установка пандусов в двух подъездах на 

сумму 633 тысячи рублей. 

 9 апреля 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого согласованы: проект размещения летнего кафе по адресу Алтуфьевское 

шоссе, д. 16; направление средств стимулирования территориальных органов 

исполнительной власти на благоустройство дворовых территорий по 27 адресам на 

сумму 174 миллиона рублей; проведение дополнительных мероприятий по 

капитальному ремонту МКД за счет средств экономии на сумму 186 тысяч рублей. 

 17 апреля 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

были прекращены полномочия депутата Ляпичевой О.В. по ее заявлению. 



 28 мая 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе которого 

заслушан и принят к сведению отчет председателя Опорных пунктов охраны 

порядка района Отрадное. 

 26 июня 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого был рассмотрен протест Бутырской прокуратуры на порядок проведения 

антикоррупционной экспертизы. 

 16 июля 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

согласованы: замена окон в подъездах, замена входных дверей в подъездах и 

замена отопительных приборов в подъездах за счет средств экономии на сумму 1 

миллион 448 тысяч рублей; направление средств стимулирования 

территориальных органов исполнительной власти на благоустройство дворовых 

территорий по 15 адресам на сумму 1 миллион 388 тысяч рублей. Также 

согласован адресный перечень МКД, включенных в краткосрочную программу 

капитального ремонта на 2030, 2031 и 2032 годы. Также депутаты согласовали 

установку ограждающих устройств при въезде на территорию д. 1 по ул. Отрадная 

и д. 16 по ул. Хачатуряна. 

 20 августа 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого согласованы: направление средств стимулирования территориальных 

органов исполнительной власти на благоустройство по 5 адресам на сумму 5 

миллионов 800 тысяч рублей; направление средств стимулирования 

территориальных органов исполнительной власти на благоустройство дворовых 

территорий по 53 адресам ну сумму 189 миллионов 607 тысяч рублей. Также было 

отказано в переводе жилого помещения в нежилое по адресу Северный бульвар, д. 

2. 

 15 октября 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

исключен как невостребованный из перечня размещения нестационарных 

торговых объектов киоск «Печать» по адресу ул. Декабристов, вл. 29. 

 5 ноября 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого принято решение о проведении внешней проверки годового отчета об 

исполнении бюджета МО Отрадное за 2024 год. 

 19 ноября 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

утверждены: план мероприятий по профилактике и противодействию 

экстремистской и террористической деятельности на 2025 год; перечень 

праздничных и иных зрелищных мероприятий на 2025 год; план военно-

патриотических мероприятий на 2025 год. 

 10 декабря 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, в ходе 

которого принято решение о бюджете на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 



годов. Общий объем доходов и расходов на 2025 год запланирован в размере 32 

миллионов 258 тысяч рублей. 

 23 декабря 2024 года принял участие в заседании Совета депутатов, на котором 

внесены изменения, согласно которым уменьшена сумма направленных средств 

стимулирования территориальных органов исполнительной власти (Решение от 

20.08.2024 г.). Сумма составила 177 миллионов 920 тысяч рублей. 

 

В 2024 году ко мне в ходе личного приема, по телефону и в социальных сетях 

поступило в общей сложности 23 обращения граждан. 

 

Из наиболее актуального: 

 

 В начале января поступили обращения от жителей района в связи с отсутствием 

подачи тепла и горячей воды в квартиры. Данный сбой был связан с пожаром на 

подстанции. Силами аварийных служб в течение нескольких дней подача 

энергоресурсов в жилые дома была полностью восстановлена. 

 В январе поступило обращение от жителей дома 43 по ул. Декабристов о 

наркопритоне в одной из квартир. Совместно с заявителями 12.01.2024 года я по 

данному факту обратился в дежурную часть ОМВД по району Отрадное, где 

зарегистрировал депутатское обращение на имя начальника ОМВД. Проблема 

наркопритона до сих пор актуальна. 

 В конце января поступило обращение от жильцов дома 26А по Алтуфьевскому 

шоссе на соседей, которые создают невыносимые антисанитарные условия. Мной 

совместно с депутатом Князевой Л.А. был осуществлен выход на данный адрес, 

составлен акт. Направлены запросы в Роспотребнадзор, а также к депутатам ГД 

В.А. Даванкову и МГД Н.Г. Зубрилину. 

 В феврале ко мне обратилась жительница дома 1 «А» по ул. Бестужевых с 

жалобами на неудовлетворительную работу управляющей организации (наличие 

ледяной корки на тротуаре, санитарное состояние 1 подъезда, скользкая плитка у 

входной группы, неопломбированные входы в подвальное помещение). По данному 

факту мной было направлено депутатское обращение на имя директора ГБУ 

«Жилищник», все нарушения были устранены. 

 В апреле поступило обращение от матери пропавшего без вести мобилизованного 

на СВО бойца. Мной было направлено обращение в Министерство Обороны, где 

сообщили, что родственники пропавших без вести могут получить всю имеющуюся 

на данный момент информацию в войсковой части, к которой приписан 

военнослужащий. Кроме того, в столице работает Центр помощи семьям 

мобилизованных, где можно получить психологическую и юридическую поддержку. 



 В марте ко мне обратилась многодетная мать-одиночка с просьбой предоставить 

компьютер для того, чтобы ее дети могли делать уроки. Мной на депутатскую 

премию был приобретен поддержанный ноутбук, который я вручил семье. 

 В ноябре поступило обращение от жильцов дома 1 «Б» по ул. Бестужевых об алко-

притоне в одной из квартир. 11.11.2024 г. по данному факту совместно с 

заявителем я прибыл на прием к Бутырскому межрайонному прокурору, которому 

передал депутатское обращение. Проблема данной неблагополучной квартиры на 

данный момент актуальна. 

 В ноябре по просьбам жителей направил обращение на имя главы управы района 

Отрадное по наиболее актуальным вопросам: 

О демонтаже паровозика и каргопольских игрушек. Управа сообщила, что 

архитектурные формы "паровозик" (установленный в память о Бескудниковской 

железной дороге) и "каргопольские игрушки" (подаренные городом-побратимом 

Каргополем) не являются объектами культурного наследия, и демонтированы в 

связи с неремонтопригодностью и утратой надлежащего эстетического вида. 

О закрытии театра "МЕЛ". По информации управы, истек срок действия договора 

на реализацию социальной программы АНО Драматический театр "МЕЛ". Судебные 

приставы исполнили решение суда об освобождении занимаемых помещений в 

принудительном порядке. 

О демонтаже заборов и ограждающих конструкций. Сообщается, что в столице в 

настоящее время внедряется свободная планировка городских территорий без 

искусственного деления на функциональные зоны. Поэтому металлические 

ограждения, вазоны и другие ограничительные элементы с высокой степенью 

износа подлежат демонтажу. 

 В декабре поступило обращение о неприятном запахе из одной из квартир по 

адресу ул. Декабристов, д. 6, корп. 2. Совместно с депутатом Князевой Л.А. 

осуществлен выход да данный адрес, дверь никто не открыл, составлен акт. 

 

27 июня 2024 года я принял участие в открытии работ по санации внутреннего 

водостока по адресу Юрловский проезд, д. 27 «А». 

 

Подрядчиком работ является компания ЗАО РСФ «Ремстройсервис». В ходе встречи с 

представителем подрядчика он сообщил, что санация водостока будет производиться 

практически бесшумным методом и не потревожит жильцов дома. 

 

Принимаю участие в оказании поддержки мобилизованным жителям района 

Отрадное, выполняющим задачи Специальной военной операции 

 



24 июня 2024 года передал для мобилизованных бойцов еще один комплект 

противоударных тактических очков со сменными линзами. 

 

В рамках своей общественной деятельности также принимал участие в 

социально значимых мероприятиях. 

 

 10 февраля 2024 года на площадке партии «Новые люди» принял участие в 

круглом столе, посвященном проблемам миграционной политики. 

 26 июня 2024 года на площадке партии «Новые люди» принял участие в круглом 

столе, посвященном реабилитации лиц, зависимых от психоактивных веществ. 

 18 декабря 2024 года совместно с депутатом Князевой Л.А. от имени Совета 

депутатов поздравили с наступающим Новым Годом 100-летнюю жительницу 

района – ветерана Великой Отечественной Войны и вручили ей ценные подарки. 

 

Свою работу выстраиваю в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 N 131-ФЗ 

«Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 

а также региональными законами и нормативными актами, касающимися деятельности 

органов муниципальной власти. 

 

Депутатскую и общественную деятельность освещаю в социальных сетях. Связаться со 

мной можно через Telegram: @a_kosushkin 

 

11.04.2025          А.Г. Косушкин 


